



Oléron 2013 La première journée

publié le 16/09/2013

Nous sommes partis à 9h00 de Charroux pour arriver au centre de la Guinalière à 12h05. Une fois arrivés au centre, nous avons pique-niqué au soleil.



Ensuite nous sommes allés à la plage de grand village mais malheureusement il y avait des méduses urticantes donc nous n'avons pas pu faire de surf.



Alors certains ont joué au rugby pendant que d'autres ramassaient des coquillages. Une fois au centre, nous avons fait une course d'orientation avec des énigmes. Ensuite, nous avons découvert nos chambres spacieuses. Puis, nous sommes partis manger un très bon repas (chili con carne). Puis nous sommes partis prendre une douche. Enfin nous avons fait des activités d'anglais. Tout le monde va bien et demain, nous allons faire du char à voile et une autre activité surprise !

Bonne nuit.

